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四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

 事務局・例会場：〒560-0021豊中市本町 3丁目 1番 16号 ホテル アイボリー内 
         TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12時 30分より  
事   務   局：10 時～16時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： www.sun-inet.or.jp/~jtrc2660/ 

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 
 

国際ロータリー第 2660 地区 
 
 

第 2834 回例会 
 

創立 1959 年 6 月 16 日 

本日（ 1 月 29 日）のプログラム  
 

「 ペ ナ ン 島 （ マ レ ー シ ア ） の 紹 介 」  
 
卓 話 担 当 ： 小 寺 潤 一  

 

 

 

☆会長の時間☆ 
「雑学その 1」 
                              2018-19 年度 会長 武枝敏之 
１月も終わり近づきました。連日の忘年会や新年会で体調がおかしくなった方も多いのではありませんか。

私も例外にもれず連日の宴会で少々疲れ気味です。 
 会長の時間に相応しくないかもしれませんが、雑学の話です。 
宴会には、お酒がつきものですが、その時の食事もいろいろな種類の食事があります。 
 私は、どちらかといえば洋風の食事を好みますが、おいしいお酒特に日本酒となればお魚料理が中心となっ

てきます。その中でも新鮮なお造りがあれば日本酒の味も一段とおいしくなるのではないでしょうか。 
 ところで皆様は、注文するときには、お刺身とお造りのどちらをお使いですか？ 
魚介類の切り身を生食する料理は、江戸時代に濃口醤油が大量に生産され始めたことに伴い関東を中心に発達

しましたが当時の武家社会では「切り身」の「切る」という文字は縁起が悪いとされ、「刺身」「お刺身」と呼

ばれるようになったそうです。その後関東から全国へ広まったのですが、関西、特に京都では「刺す」という

文字も縁起が悪いとされ「造り身」と呼ばれ、そこから「造り」「お造り」と呼ばれたそうです。また、「お造

り」には、ただ切り身にしただけでなく、松皮造りや昆布締めなどひと手間かけて作ったという意味も込めら

れているといわれています。 
 現代では、関東が「お刺身」、関西が「お造り」という地域的な呼称の違いでなく、牛馬などの肉やこんに

ゃくなどの加工品も含め、新鮮な切り身全般の呼称として「お刺身」が使用され、魚の尾頭付きや船盛のよう

に盛り飾られた魚介類を「お造り」と呼ぶ傾向にあるそうです。結論は、「お刺身」は関東から広まった肉や

加工品を含めた新鮮な切り身全般の呼称で「お造り」は関西から広まった盛り飾られた魚介類の新鮮な切り身

のことです。 
 今夜は、日本酒で、おいしい食事をお楽しみください。 
    －１分で読める！！『違いは？』－より引用 
 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

平成 31 年 1 月 29 日 
 

 次回（ 2 月  5 日）のプログラム 

  
「 知 っ て お き た い 不 整 脈 の こ と 」  

 
卓 話 担 当 ： 澤 木 政 光  

2018～19 年度 
国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 
BE THE INSPIRATION 

 

mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp
http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri8EithjRb4VgA1TaDTwx.;_ylu=X3oDMTFsNTFybXF2BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMxBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=179vb5ulk/EXP=1530269805/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%83%AA%E3%83%BC2018-19%E3%83%AD%E3%82%B4


☆ 例 会 出 席 報 告☆ 

  第2833回 第2830回 
例 会 日   1月22日 12 月 22 日 
①会員数 A 35 36 
（内出席免除者） 5 5 

②出席義務者数  30 31 

③出席義務者出席数 24 19 
④出席免除者出席数  4 3 
⑤メイクアップ数    1 
⑥出席義務者欠席数  6 12 
出席率 % 82.35% 67.65% 
出席率（前回）= ③+④／②+④ 出席率（前々 回々）= ③+④+⑤／②+④ 
 
○幹 事 報 告○ 
 
・国際ロータリー第 2660 地区より 
「2018-19年度ロータリー賞申請のための説明会の案内」

が届きました。 
・大阪府赤十字血液センターより 
「Circular OSAKA」が届きました。 
・豊中市環境政策課より 
「とよなか環境ニュースレター」が届きました。 
 
✑ 掲 示 板 ✑ 
 
・第 2 回被選理事会開催 
 日 時：1 月 29 日（火）   本日例会終了後 
 場 所：ホテルアイボリー   例会場前 
・地区チーム研修セミナー 
 日 時： 2 月 2 日（土）   13：30～16：00 
 場 所：大阪国際会議場 
・第 2 回 IM1 組会長・幹事会 
 日 時：2 月 4 日（月）     15：00～17：00 
  場 所：ウェスティンホテル大阪 4 階「花梨の間」 
・ＩＭ ＲＯＴＡＲＹ ＤＡＹ 
 日 時：2 月 9 日（土） 12：00 受付／13：30 開会 
 場 所：ＮＨＫ大阪ホール 
 第一部：基調講演 

「感性を研ぎ澄ませ！楽しく！苦しく！美しく！」 
   講師：林 敏之 ＮＰＯ法人ヒーローズ会長 
           感動人生プロデューサー 
 第二部：シンポジウム 
  「繋ごう未来への感動を！ノーサイドのあとに」 
   パネリスト：坂田好弘/林 敏之/大東和美/五郎丸歩 
 主 催：国際ロータリー第 2660 地区ガバナー 山本博史 
 ホストクラブ：大阪大淀ロータリークラブ 
・フレッシュロータリアン懇親会 
 日 時：2 月 9 日（土）    18：00～予定 

場 所：場所の詳細はまだ来ていません、ロータリー 
     デーの後の集まりです。 
・地区ロータリー財団補助金管理セミナー 
 日 時：2 月 16 日（土）    13：00～17：00 
 場 所：大阪ＹＭＣＡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

唱歌担当： 
・ 2 月 5 日「我等の生業」    森本会員 
・ 2 月 12 日「雪の降る町を」  小牧会員 

♪本日の唱歌♪ 
 
スキー 

時雨音羽作詞・平井康三郎作曲 
 
山は白銀(しろがね) 朝日を浴びて、 
すべるスキーの風切る速さ。 
飛ぶは粉雪(こゆき)か 舞い立つ霧か。 
お お お この身もかけるよ かける。 
 
真一文字(まいちもんじ)に 身をおどらせて、 
さっと飛び越す飛鳥(ひちょう)の翼。 
ぐんとせまるは、ふもとか 谷か。 
お お お たのしや 手練(しゅれん)の飛
躍(ひやく)。 
 
風をつんざき、左へ、右へ、 
飛べば、おどれば、流れる斜面。 
空はみどりよ 大地は白よ。 
お お お あの丘われらを招く。 
 

唱歌担当：山形 進 

 
 

 

🌼🌼1 月 22 日のニコニコ箱報告🌼🌼 

・クラブの奉仕活動にお役立て下さい。 
 ガバナー補佐エレクト 大阪西RC 木越正司様 
 第 2660 地区職業奉仕委員会 大阪西 RC 
           城口俊雄様 
 第2660地区職業奉仕委員会 大阪北梅田RC 
            木下正二郎様 
・結婚記念日祝いを頂いて   武枝会員 
・入会記念日祝いを頂いて   米田会員 
・新年あけましておめでとうございます。 
           小寺、都井各会員 
・福盛会員にお世話になりました。佐川会員 
・写真を頂いて 
 木村、澤木、豊島、米田、矢野、矢口、横田、 
 佐川、松山、北村、武枝、谷野、小牧、都井、 
 眞下、宮田、西蔵、松本各会員 
・欠席のお詫び     武枝、都井各会員 

 



 
 

 
 
  
 

 
   
   
   
   
 
  
   
 
  
   
   
  
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 

    
 
  
  
  
  
 

 
    
    
    
    
    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆2 月受付当番☆ 
チーフ：松本会員 
2 月 5 日   田中正一、渡 達也各会員 
2 月 12 日   都井正剛、西蔵仁司各会員 

◎副幹事・副 SAA 当番◎  
2 月副幹事    渡 達也 会員 
2 月副 SAA    奈須 正典会員 

✑1 月 22 日の卓話✑ 

 
「ロータリーは人づくり」 
 
地区職業奉仕委員会元委員長 現地区ＡＧＥ 

木越 正司 様 (大阪西ＲＣ) 

 
私が地区職業奉仕委員長をしておりました時に、クラブ奉仕委員長さんに対してアンケート調査を行いま

した。この結果をご紹介します。①ロータリーに入ってよかった 89％②入ってよかった理由は、多くの人た
ちとの交流ができ人の輪が広がった他多数 ③Rotary に入って感動した理由は奉仕活動等である。また、そ
の感動は考え方や生活に影響を与えている。④Rotary に入る前と入った後では職業に対する考え方が変わっ
た 63％⑤変わった理由は、奉仕活動を通じて社会のため人のために尽くすことが重要と考えるようになった
こと他である。⑥ロータリーは人を変えると思うか変える 48％⑦視野が広くなった、思いやりができた等が
その理由である。Rotary に入る前と入った後の自分はどう変化しているかという事を考えていただきたいと
思います。ロータリーは人に変化を与えると言えます。まさに人づくりと言われる所ではないでしょうか。 

過去に日本のロータリアンが人づくりに多くのことを述べています。米山梅吉 PG においては「ロータリ
ーの例会は人生の道場、人づくりの修練の場である。」と述べられています。また、佐藤千寿さんや 4 つのテ
ストの H.テーラーも「ロータリーの第一の仕事は人を作ること」など人づくりの重要性を謳っています。 

このように人づくりが重要であるとの認識の中で、ロータリーは大きく分けて内なる人づくりと外なる人
づくりに分類することができます。まず内なる人づくりはロータリアン自らの人づくりです。これには過去
世界の主要なロータリアンが考えを述べています。 
①W.ロビンス RI 会長 ロータリークラブの価値はその大きさや人数ではない。いかに優れたロータリアン
を育てたかによってクラブの価値が決まる。 
②G.シナモンド米国 Rotary クラブ会長 新入会員は他の会員が如何にこまめに面倒を見ることによってロ
ータリアンとして成長していく。 
③Ｊ．ペリノ米国クラブ会長  ある会員がＲの親睦活動を行って楽しんでいた。あるとき急に会社の業績が
悪くなり退会を考えた。しかし会長は危機に会ったときこそ参加しようというモットーのもと実践を促した。
その会員は自ら主要ポストを引き受け活動に参加していった。ロータリアンは「活動に参加すれば変わる」
という事を自分自身の根底に置いて頑張った。 
④Ｆ.カーン 豪国クラブ会長 クラブ会長予定者はクラブ活動の人選において実績があり指導者としてふさ
わしいひとを委員長に選ぶことをまず考える。しかし賢明な会長はあまり目立たない予備役のような人を思
い切って人選する。多くの場合問題なく実施されより以上の成果が上がったことが報告されている。委員長
になったことで奉仕の意欲が高まり自分自身の参加意識がさらに強くなり人を変え向上した。 
⑤Ｓ.コリアー オーストリアクラブ会長 人間のもつ潜在的な資質を発展させるために、必要な機会と刺激
を与えた会員が他の会員が援助すればＲは会員の資質を向上させることが言える「ロータリーは人間の資質
を向上させる」。結論としてＲは多くの面で人をよい方向に変えるという事が言えるのではないでしょうか。 
一方、外なる人づくりとしてロータリーは多くの事業を行っています。 
①「RYLA」秋、春 2 回行っており青少年の健全育成、時代を背負っていける人物に必要な「リーダーシッ
プ」を要請するために実施している。②ローターアクト支援 当地区方針「ロータリアンの資質を備えた次
世代の指導者を育てる」という目的のために実施し、将来のロータリアンとなるよう育成する。その他、イ
ンターアクト、青少年ニコニコキャンプや青少年交換事業などを行っています。また、松本 PDG 年度に創
設された第 2660 地区学友会はまさに将来のロータリアンを育てるため、RAC のＯＢや青少年交換のＯＢ等
が参加して懇親会を通じて発展させるようにしています。 

私たちが行っている出前事業や職場体験学習はロータリーに関係しない人たちに対してロータリアンの職
業を通じて人づくりを実施していると言えます。皆さんが実施されているクラブの奨学金事業も同じと言え
るでしょう。我々は自ら奉仕活動を行うことも重要ですが、世のため人のために行動する人達を育てること、
すなわち外なる人づくりを実践することにより社会的価値を高めることこそロータリーの役目と言えるので
はないでしょうか。ご清聴ありがとうございました。 
 

 
矢野職業奉仕  木越様 
委員長 
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